

地域安全ニュース

令和7年8月号

美祢市防犯対策協議会
美祢警察署

うそ電話詐欺被害ゼロ日キャンペーン ～秋芳地区～

6月13日、JA秋芳支所にて、うそ電話詐欺被害防止キャンペーンを実施しました。窓口やATM利用者に、チラシ等を手渡ししながら、注意を呼びかけました。

最近は、「+」や「010」などから始まる国際電話番号からの着信には注意が必要です。固定電話やひかり電話は、国際電話番号の着信を休止する申込みが出来ますので、是非ご利用ください。

【お問い合わせ】国際電話不取扱受付センター:0120-210-364



今後も詐欺被害防止活動にご協力をお願いします

理事会・総会を開催しました

お忙しい中、長時間にわたり各議案を審議いただき、ありがとうございました。

7月14日、美祢市民会館において当協議会の理事会・総会を開催しました。先に行われた理事会にて承認された議案は、総会に上程され、評議員の皆さまに承認をいただきました。

また、長年にわたり地域安全運動の推進活動や青少年の健全育成活動などにご尽力いただいた個人5名と1団体に防犯功労の感謝状を贈呈しました。



総会の様子(会長挨拶)

山角署長 篠田会長 中本県議会議員



篠田さん・上田さん・山縣さん・井上さん・松岡さん

おめでとうございます

【防犯連絡所指導員】

篠田 伸成さん(伊佐町)

重枝 裕司さん(美東町)

上田 妙子さん(美東町)

山縣 博さん(秋芳町)

【少年相談員】

井上 敏雄さん(美東町)

【団体】

真長田淳美会

地域安心安全見守り隊

代表:松岡 稔さん(美東町)



夏休みの子どもたちを危険から守ろう

～ネットトラブルに気をつけて!～



長い夏休みがやってきました。子どもたちは開放感からスマートフォン等を使用して、コミュニティサイトやSNSを通じて友達と遊ぶ機会が増えてくると思います。そのような中で、子ども同士の言葉の使い方等に起因するトラブルの発生や、夜遅くまでスマートフォンやオンラインゲームで遊び、生活リズムが崩れるということがあります。保護者の方は、子どもたちがスマートフォンをどのように使い、どのように遊んでいるのかを、この機会に確認し、夏休み中に子どもたちがスマートフォン等を安全安心に使えるよう、親子で対策をしてみましましょう。